

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 15 mars 2022

BRIGADE SPÉCIALISÉE DE TERRAIN (BST) DE LA GUILLOTIÈRE : 1 MOIS APRÈS SON LANCEMENT, DES RÉSULTATS PROBANTS

En réponse aux phénomènes d'insécurité que rencontre depuis de nombreuses années le quartier de la Guillotière, Pascal MAILHOS, Préfet de la région Auvergne-Rhône-Alpes, Préfet du Rhône, a mis en place le 7 février dernier une nouvelle brigade spécialisée de terrain (BST) dans le secteur Guillotière/Part-Dieu. Outre une présence renforcée sur la voie publique, elle assure une capacité d'intervention rapide grâce à des policiers expérimentés. Elle a pour missions principales la sécurisation, la dissuasion et la lutte contre la délinquance (vols, violences, recels, trafics de cigarettes...).

Après un mois de présence effective sur le terrain, les résultats obtenus sont très significatifs. Près de 160 interpellations ont été effectuées par les policiers de la BST, notamment :

- 22 pour violences, y compris sur personnes dépositaires de l'autorité publique ;
- 84 pour vol, recel ou vente à la sauvette ;
- 19 pour usage/vente de stupéfiants ;
- 10 étrangers pour irrégularité de séjour.

« Après un mois de présence effective sur le terrain, les résultats de la BST, qui continuera de monter en puissance, sont probants et très encourageants. Je salue l'action déterminée des policiers pour lutter contre les actes de délinquance qui empoisonnent la vie quotidienne des habitants. Face à ces délinquants, l'État a résolument engagé des moyens policiers très importants. Notre détermination est et restera totale. » **Pascal MAILHOS, Préfet de la région Auvergne-Rhône-Alpes, Préfet du Rhône**

**Cabinet du préfet de la région
Auvergne-Rhône-Alpes**

Kamel AMEROUCHE
Mél : pref-communication@rhone.gouv.fr

Préfecture du Rhône – 69003 Lyon Cedex 03
Standard : 04.72.61.61.61 – <http://www.rhone.gouv.fr>



@prefetrhone



Préfecture Auvergne-Rhône-Alpes



prefet_69